



緊急事態宣言下、感染症対策を万全に、2学期スタート！

岡山県にも緊急事態宣言が9月12日まで発令され、夏休みが8月31日まで延長となり、9月1日から2学期がスタートしました。教職員のワクチン接種については、7月からの職域優先接種等により9割以上の職員が2回目の接種を終え、残りの先生方も予約ができていたり2回目を待っていたりという状況です。以下は、始業式で生徒たちにお願ひした内容です。

「デルタ株」といわれる感染力の非常に高いウイルスが急速に広がってきています。皆さんと同年代の人への感染も多数報告されていて、特に若者は無症状の人も多く、もしかしたら自分が感染しているかもしれないし、クラスの中に感染している人がいるかもしれません。そのような中で学校は今日から再開されるので、今まで以上に感染対策をしっかりと行っていく必要があります。毎朝の検温など自分の健康チェックだけでなく、ご家族の方の検温など健康状態を確認したり、マスク着用の徹底、手指の消毒、教室などの換気、給食時間の黙食や食べ終わった人からのマスク着用、掃除時間の消毒作業、3密を回避したり、大声、奇声を出さずソーシャルディスタンスを守った休憩時間を過ごしたりするなど、一人一人がこれまでの感染症対策から一段階高い意識をもって学校生活を送ってほしいと思います。また、どんなに注意していても感染してしまうのがこの新型コロナウイルス感染症です。これまでも言ってきましたが、感染者や濃厚接触者になった人をいじめたり差別したりすることは決して許されることではないので、しないようにしましょう。

体育大会や部活の新人戦、3年生の修学旅行など、2学期にも大切な行事がたくさん予定されています。実り多き2学期となるようみんなで頑張りましょう。(2学期始業式より)

オンライン授業の準備進む

文書でお知らせしたとおり、新型コロナウイルス感染症にかかったり濃厚接触者となって登校できなくなった生徒に対し、倉敷市では希望者にオンラインによる授業の提供を行うこととなりました。教室にカメラとマイクを設置し、配信するもので、受信するパソコン等については、先日アンケート調査を行ったところですが、不明な点をご質問ください。

9月6日からの部活動

秋の新人戦を控えた部活動は、午後練習に限り、感染症対策をしっかりと行ったうえで活動が可能となります。熱中症に注意しながら、マスク着用や換気、消毒などの感染症対策に加え、参加者の体温をチェックしたり、更衣の際の密を避けるために部活動の服装で下校したりするなどの対策を強化します。濃厚接触者を部活動でも出さないよう工夫した活動となります。

男子ソフトテニス部、全国大会出場！

8月17日～19日、栃木県那須塩原市において全国中学校総合体育大会2021ソフトテニス競技が開催され、本校男子ソフトテニス部が出場しました。7月の岡山県大会を準優勝で勝ち抜き、鳥取県で行われた中国大会では、代表決定戦で島根県の強豪チームを撃破し、中国地区の代表権を獲得しました。当日は、優勝候補の千葉県のチームに惜敗しましたが、4ペアそろった高い総合力で、ここまでほんとはよく頑張ってきました。

